



Pressemitteilung 1/2024

Der SC startet neu aufgestellt in die Saison

Am 10.02.2024 fand die jährliche Jahreshauptversammlung des SC Neuenknick statt.

Bei dieser Versammlung nahmen 60 Clubmitglieder teil und verbrachten anschließend einen geselligen Abend in der Gaststätte Strahs.

Da auch Wahlen auf der Tagesordnung standen, gab es eine Veränderung. Der bisherige Schatzmeister Thorben Koch schied aus der Vorstandschaft aus, dieses Amt wurde aber durch den bisherigen Beisitzer Marvin Ziemann neu besetzt.

Dies war aber nicht die einzige Neuaufstellung an diesem Abend.

Der SC verkündete außerdem, dass der Plan sei, an dem diesjährigen Speedway Paar Cup in Brokstedt mit einer eigenen Mannschaft teilzunehmen.

Das bedeutet, nach sehr langer Zeit, würde der SC Neuenknick wieder an einem DMSB Prädikat teilnehmen und seine Präsenz zeigen.

Noch laufen die Verhandlungen und der Ausgang bleibt offen.

Alles weitere über den Paar Cup und den Saisonverlauf findet ihr zu gegebener Zeit auf unseren Social Media Kanälen.

Euer SC Neuenknick